
Bauti comienza una nueva temporada. 
¿Cuáles son tus planes dentro del automovi-
lismo mexicano en 2024?

Bueno esta  sería ya mi cuarta temporada en la Copa 
Notiauto después de haber corrido varias tempora-
das en Cancún. Este año mi plan es correr la Copa 
1.8 y la Endurace Challenge de la mano del equipo 
de Enrique López Pape con quien me siento muy 
cómodo y apoyado. El cumplir con todo el calendario 
dependerá mucho de mis sponsors y fundamental-
mente  del tiempo que me pueda hacer en mis activi-
dades profesionales, pero en principio ese sería el 
plan.

BAUTISTA CESTAU LIZ COMIENZA  
EL 2024 CON DOS PODIOS EN 

LA PRIMERA FECHA DE LA 
COPA NOTIAUTO

¿Cómo fue tu debut en la primera fecha de 
la Copa Notiauto en este 2024, el Gran 
Premio Víctor Jiménez en el Hermanos 
Rodríguez?
 
Me generaba un poco de ansiedad debutar en una 
categoría nueva, con un auto nuevo, si bien ya tenía 
algunas experiencias el año pasado en las carreras de 
Endurance. Gracias a Dios me pude desempeñar 
bien, el auto se comportó de maravilla y pude lograr 
dos podios con un segundo y un tercer puesto que 
para el debut me deja más que satisfecho.

¿Cómo te sentiste en esta nueva categoría, 
la Copa 1.8?

La categoría es muy pareja, siento que los autos son 
seguros y tengo además muchos amigos corriendo en 
ella, creo que la ecuación es muy buena, divertida y 
se sigue aprendiendo. Hay además  muy buenos pilo-
tos que compiten en  un ambiente de respeto.

¿Qué nuevos objetivos tienes para este año?

El año pasado sentí que me consolidé mucho en mi 
manejo más allá de que no obtuvimos los resultados 
que nos hubieran gustado obtener por eso en princi-
pio mi foco en este nuevo año estará tanto en veloci-
dad como en resistencia en la Copa 1.8. Igualmente 
estaremos analizando la posibilidad en el segundo 
semestre de poder sumarme en alguna categoría 
mayor como lo hice en el 2023 con la Supercopa 
aunque sea en un par de fechas.

Bauti te deseamos lo mejor para este nuevo 
Campeonato.

Muchas Gracias, quiero aprovechar este comienzo de 
año para agradecer a Blindajes Epel, INCO México 
y CCM307 que son mis sponsors y a mi familia que 
siempre me respalda para que pueda subirme al auto 
con todo lo necesario para demostrar  que puedo 
estar a la altura de cada competencia. Mi sueño hoy 
es que podamos cumplir con el calendario completo 
y demostrar en esta nueva categoría que sigo 
creciendo como piloto ya cumpliendo casi 18 años en 
este deporte.
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